



融 愛 善

東吾妻町立東吾妻中学校
令和5年度学校だより 第13号
Mail: hi-agatsuma-jhs@kl.wind.ne.jp
令和6年 3月26日

【校訓】融 愛 善 について

「融」・・・伝統的な良さを融合させ、新たな伝統を創っていくことを願い 「融」

「愛」・・・それぞれを支えてきた郷土を愛するとともに、生徒自身（人）を愛する心を育むことを願い 「愛」

「善」・・・人として、善き心を育み、善き行いを実践していくたくましい意志をもって生きることを願い 「善」

1年間お世話になりました。

ここ数年、新型コロナウイルスの影響を受けていた学校行事を始めとした様々な活動も、本年度はほぼ以前のかたちで行うことができました。文化祭や体育祭での生徒のはつらつとした姿をたくさん見ることができた1年でした。生徒たちを支えてくださった保護者の皆様に深く感謝申し上げます。

1年間たいへんお世話になりました。

修了式校長式辞

1年生・2年生のみなさん進級おめでとうございます。

先程、それぞれの学級を代表する方々へ修了証をお渡ししましたが、これは、みなさん一人一人が、それぞれの学年での学びを無事終えたことを認めた証です。

令和5年度は、みなさんにとってどんな一年だったでしょうか。

一年を振り返ると、5月には新型コロナウイルス感染症の5類への移行に伴い、それまで進められてきた、様々な行動制限が緩和され、以前の日常が徐々に戻ってきた一年でした。

しかし、中学生のみなさんにとっては、長きに渡るコロナ禍での生活の方が「日常」と感じられるほどに、学校生活の多くの時間を過ごしてきただけに、この一年はむしろ新鮮に感じられることも多々あったのではないのでしょうか。そのような日々の中、教室での学びは確実に変わってきています。

今年度、学校では、「課題を自分自身で選択し解決できる学習」を授業に多く取り入れてきました。年度の途中、みなさんにもアンケート調査をしましたが、みなさんの多くが、こうした学習を望ましいと考えていることが分かりました。学校としても、今後、みなさんが自分で学習課題を選択できる機会を一層広げていきたいと考えています。

Chromebookを使った学習は、もう随分と慣れてきたのではないかと思います。ICTを取り入れた学習は、これからの時代を生きるみなさんにとって、なくてはならない学習となるでしょう。その中であって、新たな課題も現れてきました。

大きな課題の一つとして、「ICTの時代のコミュニケーションの在り方」があります。

SNSの普及により、みなさんも簡単に多くの人達とつながることができる時代を迎えました。一方でこのことは、中学生であっても、多くの人達に対して責任をもった行動を取れるように、自分の知性や感性、心を鍛える必要が求められる時代になってきたと言えます。

学校や家庭での日々の生活を通して、まずは、身近な人たちとの関わりの中で、相手のことを思いやる洞察力や、自分の言動が、周囲の人たちに与える影響を考えることができる思考力や判断力を鍛え、周囲の人たちとのよりよい関係を築くことができる行動力を身に付けていってほしいと思います。

学校もみなさんと共に考え、これからのみなさんに必要な、よりよい学びを創り出していきたいと考えています。

令和5年度の修了にあたり、みなさん一人一人の今年一年のがんばりを賞賛し、4月からの新たな一年のスタートにエールを送り、修了式の挨拶とします。

令和6年3月26日

東吾妻町立東吾妻中学校長 荒木 孝史

離任式

3学期が終了し、本日、令和5年度末教職員人事異動に伴う離任式も行いました。

令和5年度末教職員人事異動による本校離任者

退職 教諭 関 正枝 教諭 高橋由香里

異動 教頭 桑原 亮一 教諭 田村 知己

教諭 竹本 雅彦 教諭 剣持 智之

教諭 西山 理歩



※異動先については、4月1日の新聞発表等をご覧ください。転入者については後日お知らせいたします。

春の全国交通安全運動 <4月6日～15日>

年間スローガン(歩行者・自転車利用者に呼びかけるもの)
「身につけよう 交通ルールと ヘルメット」

日頃から、交通安全にご理解、ご協力をいただきありがとうございます。
 この春休みも引き続きご協力をお願いいたします。
 また、自転車通学をしている生徒を含め、自転車に乗る機会の多いご家庭
 では、ぜひ、**自転車の点検**もお願いいたします。



卒業式 3月13日(水)

卒業生の皆さん、3年生保護者の皆様、ご卒業おめでとうございます。

卒業生の皆さんは、堂々とした態度で卒業式に臨み、一人一人が希望を胸に本校を巣立っていきま
 した。

今回の卒業式に向けては、生徒会本部役員の呼びかけにより1ヶ月ほど前から全校で歌の練習を行
 ってきました。ここ数年、感染症予防の観点から、全力で歌を歌えない状況が続いたことからの発案
 でした。在校生は、卒業生に向け感謝の気持ちを伝えるために国歌、校歌をしっかりと歌うことができ
 ました。卒業生も卒業合唱での素晴らしい歌声を響かせてくれました。

全校のみなさんの協力で、心のこもった卒業式を挙行できました。



4月の予定

◇学年始学年始休業日 ～4/7(日)

◇4/5(金) 新2、3年生入学式準備:SB登校便2便運行、SB下校便11:30発

◇4/8(月) 新任式・始業式・入学式 ☆制服着用・弁当持参<給食なし> P T A本部役員会
 ※部活動あり

- | | |
|---|---|
| 9(火) 交通安全教室(5校時)、自転車点検
身体計測視力聴力検査(3,4校時) | 18(木) 全国学力学習状況調査(3年:国数)
仮入部③ |
| 10(水) 生徒会オリエンテーション(3,4校時)
部活動見学① | 19(金) 貧血検査・小児生活病予防検診
仮入部④ |
| 11(木) 学校オリエンテーション(5校時)
部活動見学②
専門委員会(6校時) | 22(月) 職員会議 校内研修 部活動休止日 |
| 12(金) 中教研・中体連各部総会
(3時間授業・給食あり)SB13:00
1年知能検査(1,2校時)
部活動休止日 | 23(火) 内科検診1年13:30、学校朝礼
仮入部⑤ |
| 15(月) 自転車実習 部活動休止日 | 24(水) 仮入部⑥ |
| 16(火) 全国学力学習状況調査生徒質問紙調査
仮入部① | 25(木) 歯科検診①9:00～ 仮入部⑦ |
| 17(水) 仮入部② | 26(金) 正式入部 |
| | 29(月) 昭和の日 |
| | 30(火) 授業参観・委員総会
懇談会・P T A運営委員会
部活動休止日 |

※東吾妻中学校のホームページもご覧下さい。生徒の活躍する様子を掲載しています。

<http://www.hi-agatsuma-jhs.jp/>